

PRESSEMITTEILUNG

MEDIKUM MVZ soll saniert werden

Kassel, 30. Januar 2017. Nach der Insolvenzanmeldung des Medizinischen Versorgungszentrums MEDIKUM MVZ GmbH in Kassel und Baunatal geht der Betrieb an beiden Standorten ohne Einschränkung weiter. Der vorläufige Insolvenzverwalter Franz-Ludwig Danko von der bundesweit tätigen Kanzlei KÜBLER führt die Einrichtung fort und plant, das MVZ zu sanieren

„Für Patienten hat die Insolvenzanmeldung keinerlei Auswirkungen“, betonte Danko, der zuletzt die Klinik und Rehabilitationszentrum Lippoldsberg GmbH erfolgreich saniert hatte. „Alle ärztlichen und therapeutischen Leistungen werden weiter in vollem Umfang erbracht.“ Danko hatte sich umgehend nach seiner Bestellung durch das zuständige Insolvenzgericht vor Ort begeben und die 69 Mitarbeiter informiert. Deren Löhne und Gehälter sind nun bis Ende März über das Insolvenzgeld gesichert.

Diesen Zeitraum will Danko nutzen, um eine Sanierung in die Wege zu leiten. Denkbar sind dabei ein Verkauf an einen Investor oder auch ein Insolvenzplan, d.h. eine Art Vergleich mit den Gläubigern. Welcher Weg erfolgversprechend ist, wird sich im Rahmen einer genaueren Prüfung in den nächsten Wochen zeigen.

Das MEDIKUM MVZ beherbergt an Standorten in Kassel und Baunatal Praxen verschiedener Fachärzte, Psychologen und Therapeuten, die bei der Behandlung der Patienten eng zusammenarbeiten. Das MVZ war infolge von Abrechnungsschwierigkeiten mit der kassenärztlichen Vereinigung in Zahlungsschwierigkeiten geraten.

KÜBLER

Rechtsanwälte · Insolvenzverwalter · Wirtschaftsprüfer · Steuerberater

Berlin Bochum Bremen Chemnitz Dortmund Dresden Düren Erfurt Essen Frankfurt/Main Hamburg Hannover Hof Karlsruhe Kassel Köln Leipzig/Halle London Mannheim Mönchengladbach München Nürnberg Rostock Stuttgart Ulm Wiesbaden Wuppertal

KÜBLER gehört zu den führenden deutschen Insolvenzverwaltungs- und Restrukturierungsadressen. Die Kanzlei ist bundesweit mit 26 Büros sowie einem Büro in London vertreten und beschäftigt rund 250 Mitarbeiter. KÜBLER zählt damit zum Kreis der renommierten auf Wirtschaftsrecht spezialisierten Anwaltskanzleien in Deutschland und ist auch in grenzüberschreitenden Insolvenzfällen weltweit aktiv. KÜBLER ist zudem dem internationalen Anwaltsnetzwerk ILN mit über 5.000 Anwälten in 67 Ländern angeschlossen. Des Weiteren nahmen das Handelsblatt und der US-amerikanische Verlag Best Lawyers den Kanzleigründer Dr. Bruno M. Kübeler zum wiederholten Male in das angesehene Jahres-Ranking „Deutschlands beste Anwälte“, erst jüngst für das Jahr 2016, auf.

Pressekontakt:

Sebastian Glaser

möller pr

Telefon: +49 (0)221/ 80 10 87-80

Email: sg@moeller-pr.de

URL: www.moeller-pr.de